



Advierten daño a relación con México



La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, manifestó que la nueva Ley SB4 de Texas, que criminaliza la migración, daña la relación de México y Estado Unidos.

También se afecta la relación entre Texas y los estados mexicanos con los que tiene frontera, que son Tamaulipas, Nuevo León, Coahuila y Chihuahua, señaló.

Condenó que se emita dicha legislación por intereses electorales y se convierta en eje de una campaña.

"Es muy desafortunada la entrada en vigor de la Ley SB4 en Texas, porque criminaliza la migración y es violatoria de derechos humanos. Es una desproporción calificar como delito el flujo de personas migrantes y cobijar expresiones de odio y discriminación racial", sostuvo la diputada del PRI.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/urge-senado-a-texas-tener-enfoque-mas-humano-ante-migracion-20240321-2165487.html>